

書道部「春の交通安全 軽音楽・書道パフォーマンス」に出演しました。

2019年5月8日（水）午後四時～

アリオ八尾 レッドコート

春の全国交通安全運動が始まるのに先駆け、「交通事故をなくす運動」八尾市推進本部が主体となって、表記の行事が行われました。

八尾高校書道部は、大阪府立八尾翠翔高等学校軽音楽部の生徒さん達にバックミュージックを生で演奏していただき、書道パフォーマンスとのコラボレーションを行いました。

WANIMA の「ともに」「やってみよう」の軽快で明るい女性ボーカルに合わせ、書道パフォーマンスしました。

他校と生の演奏でコラボするのは初めてでしたが、事前に八尾翠翔高校でリハーサルをしたり、事前に音を送ってもらったりし、上手く合わせることが出来、大成功だったと思います。

縦2メートル、横4メートルの紙に、大きく「注意一秒、怪我一生」と書きました。

沢山の一般の方々にも見てもらえ、賞賛の声をいただけて、よい体験が出来たとよ喜んでます。この作品は5月いっぱい、アリオ八尾で掲示されます。そちらに行かれたら、ご覧ください。

八尾市都市整備部交通対策課交通安全係の方々、八尾警察署交通課交通総務部の方々など沢山の人たちに支えられ、大役を成し遂げることが出来、ここに関係の方々に深く感謝申し上げます。



